



Trabajadores PJF piden no reelección en la CNDH, protestan afuera del Senado

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación volvieron de nueva cuenta a las afueras del Senado de la República en la Ciudad de México para manifestar su inconformidad por la posible reelección de Rosario Piedra Ibarra, actual Presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos aunado también por la nueva Reforma Constitucional que fue autorizada.





Fuimos también a protestar afuera de la Cámara de Diputados derivado de la nueva Reforma Constitucional que se autorizó en el Senado de la República hoy en la madrugada que ya lo pasaron a la cámara revisora, quisimos protestar a esa nueva reforma basada en los artículos 103,105 y 107 Constitucionales que lo único que están proponiendo es amarrar las manos al poder judicial específicamente a la Suprema Corte para que cualquier reforma constitucional no pueda ser impugnada”, mencionó Patricia Aguayo, Secretaria de Tribunal en el décimo tribunal colegiado en materia de trabajo.

Por la tarde la expresión pública por parte de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación a fuera del Senado también se derivó de la inconformidad sobre la posible reelección de la actual presidenta de la CNDH Rosario Piedra Ibarra.

En este momento estamos aquí afuera del Senado de la República en una enérgica protesta en torno a la reelección a la probable reelección de Rosario Ibarra como titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, que durante el sexenio anterior hubo nulo resultados en materia de defensa de derechos humanos, después de una deficiente gestión como titular de derechos humanos hoy pretenden reelegir”

Con mantas, megáfonos y batucada así se desarrolló la manifestación de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación afuera de la cámara baja.

<https://www.imagenradio.com.mx/trabajadores-pjf-piden-no-reeleccion-en-la-cndh-protestan-afuera-del-senado#view-1>